

Díaz-Canel reconoce proyectos investigativos de universidades cubanas (+Foto)



En la UCLV, el jefe de Estado se graduó como Ingeniero Electrónico en 1982, y luego, en 2021 recibió su título de Doctor en Ciencias Técnicas. Foto: Omara García Mederos

La Habana, 7 feb (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel reconoció este lunes los proyectos y resultados de investigaciones de diferentes universidades cubanas que montaron su stand en el Congreso Internacional de Educación Superior 'Universidad 2022'.

Durante un recorrido por los espacios expositivos, el mandatario constató cómo la innovación es utilizada en función del desarrollo sostenible e inclusivo, premisa que guía el evento con sede central en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Entre los stands visitados estuvo el de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas (UCLV), donde el jefe de Estado se graduó como Ingeniero Electrónico en 1982 y luego, en 2021 recibió su título de Doctor en Ciencias Técnicas.

La directora de Comunicación de la UCLV, Aleida Suárez explicó a la agencia Prensa Latina que esa institución apoyó en el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 con iniciativas como la realización de un diagnosticador para esa enfermedad a partir de radiografías.

Otros logros del centro de educación superior son la obtención del cemento LC3, que resulta más económico, menos contaminante y tiene mejores propiedades, así como novedades en la inteligencia artificial, la robótica y la agricultura de precisión.



Foto tomada de Archivo/RHC

“La casa de altos estudios, que este año celebrará su aniversario 70 de fundada (30 de noviembre), también exhibe resultados en cuanto al cultivo de papa, que tributaría a la soberanía alimentaria de la nación y a la exportación de estos productos”, puntualizó Suárez.

En esta jornada Díaz-Canel inauguró el Congreso Internacional ‘Universidad 2022’ con una conferencia titulada “Gestión de gobierno basada en ciencia e innovación: avances y desafíos”, en la cual ponderó los vínculos entre el sector del conocimiento, la producción de bienes y servicios, y la administración pública para el desarrollo del país.

El evento sesionará hasta el próximo viernes con actividades bajo la modalidad virtual y presencial, debido a las condiciones impuestas por la pandemia de Covid-19.

Participan académicos, profesores y estudiantes de unos 34 países que en talleres, simposios y foros situarán la mirada en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el vínculo universidad–empresa, la gestión del conocimiento, y la formación de profesionales competentes. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285359-diaz-canel-reconoce-proyectos-investigativos-de-universidades-cubanas-foto>



Radio Habana Cuba